

東三天便別

令和4年6月23日 第6号

大津町立大津東小学校 校長 太田黒 保宏

全校児童で"田植え"をしました!



18日の土曜授業では、全校児童で田植えをしました。週間天気予報では、前日まで雨予報だったため、実施できるか不安視していました。しかし、子どもたちの日頃の行いがよかったからでしょう、"曇り"という最高の天候の中で実施することができました。

子どもたちは、おそるおそる田んぼに足を踏み入れ、何とも言えない足の裏の感触を楽しんでいました。田植えは、最初なかなか慣れない様子で時間を要しましたが、10分もするとみんな慣れてきて、先を争い植え付けていました。しかし、慣れというのは怖いものです。気を抜くと、足を取られ尻もちをついたり、前のめりになって顔まで泥だらけになったりしました。田植えの後の田んぼを見て、子どもたちは満足気でした。普段味わえない貴重な体験を、心から楽しんでいました。

さあ、これからが大切です。子どもたちは稲の観察等を行い、秋にはもち米の収穫ができるように、みんなで管理していきたいと思います。また一つ、大津町の魅力に触れ、「いいね」「すごい」を体感しました。

なお、「種まき・苗作り」では吹田の吉岡さんに、「田起し・あぜづくり・肥料まき」では 吹田の今村さんに、「代かき」では瀬田の上田さんに、そして「田植え」では外牧の村元さん と地域コーディネーターの内村さんにお世話になりました。皆様のご協力に感謝いたします。



5年生田植えクイズ



恐る恐る足を入れました



みんなで一列



自分の持ち場は結構広い!



大切な看板



お礼

小5 "水俣に学ぶ肥後っ子教室"~大津南小とともに学ぶ①~

5年生は、大津南小と連合で、水俣に学ぶ肥後っ子教室に行きました。 この学習の目的は、「水俣病への正しい理解すること」、「差別や偏見を 許さないこと」等を学ぶことです。語り部さんの講話や多くのパネル・ 資料等を見て、現地でしか学べないことをたくさん学んだようです。

また、大津南小とは、6月末に菊池少年自然の家に行きます。学びや活動を共にしながら、たくさんの友だちをつくってほしいと思います。



大人として、子どもとどう向き合う!

子育てには、楽しみもたくさんありますが、悩みがつきものです。

親として、どのような気持ちで子育てをすべきなのか。また、子どもとどう向き合うべきなのか。など、子育ては多くの喜びと共に、悩むこともあります。

アメリカのある博士が、子育てに対する示唆に富んだ詩を発表しています。そこには、親としての姿勢や考え方などが書かれています。それは、我々教職員にもたいへん参考になる言葉です。その一節を抜粋して紹介します。

①~③にはある言葉が入ります。何が入るか考えて読んでください。

なお、①~③の答えはハリネズミの吹き出しにあります。

「けなされて育つと、子どもは、人を(①)ようになる。…��りつけてばかりいると、子どもは"自分は(②)子なんだ"と思ってしまう…褒めてあげれば、子どもは、(③)子に育つ…やさしく、思いやりをもって育てれば、子どもはやさしい子に育つ…」

どの言葉も納得できるものばかりではないでしょうか。 学校では、子どもたちの安全・安心な環境を考えながら、 "是は是、非は非"をわきまえ指導に当たっています。 答え ①けなす ②悪い ③明るい



"学校応援団の方"お集まりください!

7/15(金)の授業参観(13:20~)等の前に、学校応援団の方々にご集合いただき、学校経営の状況等を報告いたします。また、廊下からですが、子どもたちの授業の様子も様子も少し参観いただく予定です。

つきましては、集合時間等は次の通りといたします。学校応援団の方々、お時間が許すようでしたら、ぜひお越しください。

1 集合日時 7月15日(金)13:00

2 集合場所 東小体育館

3 日程

13:00 学校経営等報告

13:25 授業参観

※流れ解散とします なお、学校応援団に方には、毎月各地区で配付いただいている「7月応援団カレンダー」とともに、通知(招待状)をお配りします。

避難(引き渡し)訓練

18日の土曜授業の後に、実施しました。 本校区は、流れの速い白川や多くの用水路があります。また、体を持って行かれそうになるくらい強風のまつぼり風も吹きます。

いざと言うときのため に、様々な想定の下で訓 練が必要です。

保護者のご協力に感謝 申し上げます



お待ちして

います!

"養護実習"終了しました!

ようこそ、先輩!大学生の藤本さんの教育実習が、6/17までで終了しました。 養護の日吉先生のもとで、日々の実践を たくさん学ばれました。

全校集会では、藤本さんから子どもたち に最後のお話をしていただきました。みん な、話を食い入るように聞いていました。

これから、運動 会や学習発表会が あります。成長の た子どもたちの見に をでいただきたい と思っています。



歯の健康の指導

新しい"エプロン"

子どものエプロンを PTA に購入いただきました。給食の準備では、子どもたちから自然に笑みがあふれ、嬉しそうでした。エプロンは清潔第一です。コロナ禍ですの

で、普段以上に綺麗に 管理していきます。週 末には、持ち帰ります ので、各家庭で洗濯い ただきますよう、ご協 力のほど、よろしくお 願いします。



大津東小ホームページもご覧ください!

大津東小学校 検索

